



Sketch sorgt für viel Beifall

Beim Kohlessen des Lohner Heimatvereins, zu dem rund 100 Gäste in die Gaststätte Römänn kamen, bereicherten vor allem Ernst Borgmann mit der Jugendgruppe der Jagdhornbläser aus Dinklage sowie Bärbel Hinnenkamp und Magda Riesselmann (Foto, von links) mit einem plattdeutschen Sketch das Programm und ernteten viel Beifall. Bertold Holzenkamp und Bernard gr. Klönne sorgten mit Akkordeon und Violine für eine harmonische Begleitung der Liedbeiträge.

Foto: Stadtmedienarchiv